



Défilé des travailleurs algériens, manifestation CGT, Paris, 14 juillet 1953 DR-IHS CGT

## **Projection du film « Les balles du 14 juillet 1953 » : un film sur un carnage méconnu, de Daniel Kupferstein**

« Quand les manifestants du MTLD arrive à la place Nation éclatent les premiers heurts. Les policiers tirent froidement sur les marcheurs. Bilan : sept morts dans les rangs du MTLD et des dizaines de blessés. S'ensuit une série de mensonges à tous les étages des institutions de l'Etat. Tout a été fait pour camoufler la tuerie. »

**Le mercredi 31 janvier à 19 h  
au Laboratoire anarchiste  
8 Place St Jean, Valence**

Dans le cadre des activités habituelles du laboratoire, ce film sera présenté et suscitera un débat « le MTLD(mouvement pour les libertés démocratiques en Algérie) prend part au défilé du 14 juillet malgré leurs divergences - le PCF n'est, à l'époque, pas favorable à l'indépendance de l'Algérie. »

